

Codelco recertifica su Sistema de Gestión Ambiental con relevante participación de Ministro Hales

La División Ministro Hales participó en la auditoría multisitio de recertificación del Sistema de Gestión Ambiental (SGA).

La auditoría, que se realiza bajo la norma ISO 14001:2015, fue ejecutada por Bureau Veritas Certification, y consideró una muestra representativa de toda la organización, incluyendo revisiones en terreno en División Andina,

División Gabriela Mistral, Casa Matriz y División Ministro Hales. En el caso de DMH, la evaluación se realizó directamente en terreno.

Desde la estatal aseguraron que esta recertificación refleja una cultura preventiva consolidada de la gestión ambiental de DMH, donde la mejora continua y la integración de los requisitos legales y corporativos se encuentran plenamente incorporadas en las operaciones diarias.

En esa línea, añadieron que la recertificación conjunta representa un hito relevante para Codelco, al mantener el cumplimiento de los estándares internacionales exigidos por los mercados globales, asegurando la trazabilidad y sustentabilidad del cobre producido en sus divisiones. **mch**

